

## **Anlage 4**

Sehr geehrte Frau Dederichs,

im Zuge der Umbaumaßnahmen in der Gilbachstraße (50672 Köln) möchten wir um die Einrichtung von ausreichenden Fahrradständern bitten. Bis dato waren gerade in der Umgebung von Hausnummer 1 nicht ausreichend Fahrradständer vorhanden. Künftig werden aber allein hier zwei Lastenräder auch auf der Straße geparkt werden. Vermutlich, durch die großzügige Förderung der Stadt, kommen noch weitere Lastenräder dazu. Damit für einfache und Lastenfahrräder ausreichend Abstellfläche zur Verfügung steht, bitten wir um Einrichtung von Fahrradstellplätzen auch an Flächen, die bislang ausschließlich zum Parken von Autos genutzt wurden.

Vielen Dank!

Mit freundlichen Grüßen